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●入間市
い る ま し

こども計画
けいかく

 

入間市
い る ま し

こども計画
けいかく

は、こどもと子育
こそだ

て家庭
かてい

を、みんなで助
たす

けるためにつくられた計画
けいかく

です。こども

や若者
わかもの

にとって、よいことを 考
かんが

えて作
つく

りました。この計画
けいかく

の対 象
たいしょう

は、すべてのこどもと子育
こそだ

て

家庭
かてい

（妊娠
にんしん

している人
ひと

をふくむ）です。 

どんなことをやっているの？ 

◆ ヤングケアラー
や ん ぐ け あ ら ー

（大人
おとな

に代
か

わって、家事
か じ

や家族
かぞく

の世話
せ わ

、介護
かいご

、感 情
かんじょう

の支援
し えん

などを必要
ひつよう

以上
いじょう

にやっているこども）の支援
し えん

 

◆ こどもの居場所
い ば し ょ

づくり→こども食堂
しょくどう

や学習
がくしゅう

支援
し えん

など 

◆ こども家庭
かてい

センター→妊娠
にんしん

・出 産
しゅっさん

・子育
こそだ

てと、続
つづ

けて相談
そうだん

にのり、支援
し えん

していくなど 

問
と

い合
あ

わせ：こども支援
し えん

課
か

 

 

●日本
にほん

の高校
こうこう

の進学
しんがく

説明
せつめい

会
かい

 

日本語
に ほ ん ご

が母国語
ぼ こ く ご

ではない生徒
せいと

と保護者
ほ ご し ゃ

が参加
さんか

できます。高校
こうこう

に進学
しんがく

する方法
ほうほう

を説明
せつめい

します。 

説明会
せつめいかい

の日
ひ

にちは、7月
がつ

26日
にち

（土曜日
ど よ う び

）午後
ご ご

2時
じ

からです。場所
ば し ょ

は、所沢市
ところざわし

の「所沢市
ところざわし

こどもと

福祉
ふ く し

の未来館
みら いかん

」です。詳
くわ

しいことは、COM+COM
こ む  こ む

の 7月
がつ

号
ごう

を見
み

てください。 

 

●7月
がつ

24日
にち

、入間市役所
い る ま しや く し ょ

で在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます 

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理庁
かんりちょう

の人
ひと

に、在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます。7月
がつ

24日
にち

（木曜日
も く よ う び

）午後
ご ご

1時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

です。相談
そうだん

したい人
ひと

は、7月
がつ

23日
にち

（水曜日
すいようび

）までに予約
よやく

をしてください。在留資格
ざいりゅうしかく

を決
き

めるこ

とはできません。外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

の相談員
そうだんいん

も来
き

ます。英語
えいご

、スペイン語
す ぺ い ん ご

、中国語
ちゅうごくご

で相談
そうだん

できます。

他
ほか

の言葉
こ と ば

の質問
しつもん

も、メール
め ー る

や FAXで受付
うけつけ

ます。訳
やく

すのに時間
じ か ん

がかかるので、早
はや

めに送
おく

ってくださ

い。名前
なまえ

は書
か

かなくてもいいです。 

問
と

い合
あ

わせ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 ☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147  Fax: 04-2964-1720 

✉: i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●佐渡市
さ ど し

へのバス
ば す

旅行
りょこう

があります！ 

新潟県
にいがたけん

佐渡市
さ ど し

は、入間市
い る ま し

の姉妹都市
し ま い と し

です。入間市国際交流協会
いるましこくさいこうりゅうきょうかい

は、佐渡市
さ ど し

へのバス
ば す

旅行
りょこう

に参加
さんか

する人
ひと

を募集
ぼしゅう

します。日程
にってい

は、8月
がつ

1日
にち

（金曜日
きん よう び

）から 8月
がつ

3日
にち

（日曜日
にちようび

）の 3日間
かかん

です。8月
がつ

1日
にち

は、

午前
ごぜん

7時
じ

に入間市
い る ま し

を出 発
しゅっぱつ

します。8月
がつ

3日
にち

は、午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

ごろ入間市
い る ま し

に帰
かえ

ってきます。残念
ざんねん

で

すが、受付
うけつけ

は終
お

わりました。旅行
りょこう

をやめる人
ひと

がでれば、参加
さ ん か

できます。問
と

い合
あ

わせ：地域振興課
ち い き し ん こ う か
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●市営住宅
しえいじゅうたく

（入間市
い る ま し

が運営
うんえい

する住宅
じゅうたく

）に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します 

空
あ

いている市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

します。申
もう

し込
こ

みの紙
かみ

は、都市計画課
と し け い か く か

と地区
ち く

センター
せ ん た ー

（分館
ぶんかん

のぞく）で配
くば

っています。6月
がつ

20日
にち

（金曜日
きん よう び

）までに郵便
ゆうびん

で送
おく

ってください。20日
にち

までの

消印
けしいん

（＝スタンプ
す た ん ぷ

）が必要
ひつよう

です。くじで選
えら

びます。くじに当
あ

たったら収 入
しゅうにゅう

を調
しら

べます。 収 入
しゅうにゅう

が

高
たか

い人
ひと

は、申
もう

し込
こ

めません。埼玉県
さいたまけん

の県営
けんえい

住宅
じゅうたく

（埼玉県
さいたまけん

が運営
うんえい

する住宅
じゅうたく

）の募集
ぼしゅう

は、7月
がつ

にあ

ります。 

名前
なまえ

 住所
じゅうしょ

 部屋
へ や

の広
ひろ

さ 
建物
たてもの

を

作
つく

った年
とし

 
家
いえ

の数
かず

 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

 

真土
まつち

団地
だんち

 豊岡
とよおか

 2-5-5 3DK 1991 48 あり 

岾
はけ

下
した

団地
だんち

 宮寺
みやでら

2805-4 3DK 1986 16 あり 

富士見台
ふじみだい

団地
だんち

 東 町
あずまちょう

 3-6-22 3LDK 2000 18 あり 

下河原
しもがわら

団地
だんち

 仏子
ぶ し

 1715-1 2UK & 2K 1969 40 あり 

霞
かすみ

川
がわ

団地
だんち

 豊岡
とよおか

2-9-7 2UK** 1970 20 なし 

池
いけ

の下
した

団地
だんち

 小谷田
こ や た

 1390 2UK & 3DK 1971-77 118 なし 

霞 台
かすみだい

団地
だんち

 扇町屋
おうぎまちや

 1-10-10 3DK 1981 24 あり 

問
と

い合
あ

わせ：住宅
じゅうたく

供給公社
きょうきゅうこうしゃ

☎049-227-6418 

 

●近
ちか

くのお店
みせ

で健康
けんこう

相談
そうだん

 

健康
けんこう

の相談
そうだん

やがん検診
けんしん

の申
もう

し込
こ

みが、下
した

の表
ひょう

の店
みせ

でできます。保健師
ほ け ん し

が、血圧
けつあつ

や血管
けっかん

年齢
ねんれい

を測
はか

ります。場所
ば し ょ

は、下
した

の表
ひょう

をみてください。無料
むりょう

です。予約
よ や く

はいらないです。 

ひにち じかん 場所
ばし ょ

 

６月
がつ

16日
にち

（月
げつ

） 14:00-16:00 マミーマート
ま み ー ま ー と

金子
かねこ

店
てん

（雨
あめ

の時
とき

は中止
ちゅうし

です） 

６月
がつ

17日
にち

（火
か

） 14:00-16:00 ベルク
べ る く

野田
の だ

店
てん

 

６月
がつ

18日
にち

（水
すい

） 

10:00-12:00 富士見
ふ じ み

公園
こうえん

（ 東 町
あずまちょう

）（雨
あめ

の時
とき

は中止
ちゅうし

です） 

14:00-16:00 コープ
こ ー ぷ

武蔵藤沢
むさしふじさわ

店
てん

 

６月
がつ

19日
にち

（木
もく

） 14:00-16:00 市役所
しやくしょ

 

問
と

い合
あ

わせ：地域保健課
ち い き ほ け ん か
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●市民課
し み ん か

があいている 6月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

➢ 6月
がつ

14日
にち

と 6月
がつ

28日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 6月
がつ

30日
にち

です 

➢ 市県民税
しけんみんぜい

（第
だい

1期
き

） 

 

●漏水
ろうすい

（水道管
すいどうかん

から水
みず

が漏
も

れている）を調
しら

べます 

2025年
ねん

度
ど

の対 象
たいしょう

は、豊岡
とよおか

地区
ち く

と金子
かねこ

地区
ち く

です 

入間市
い る ま し

は、水道管
すいどうかん

から水
みず

が漏
も

れていないかを調
しら

べています。道路
どうろ

から家
いえ

の土地
と ち

の中
なか

にある水道
すいどう

メーター
め ー た ー

までの水道管
すいどうかん

は、入間市
い る ま し

が管理
かんり

しています。入間市
い る ま し

から頼
たの

まれた調査
ちょうさ

員
いん

が、家
いえ

の土地
と ち

の

中
なか

に入
はい

り確認
かくにん

します。調査員
ちょうさいん

は、家
いえ

の中
なか

には入
はい

りません。この調査
ちょうさ

は、お金
かね

がかかりません。 

問
と

い合
あ

わせ：水道
すいどう

施設
しせつ

課
か

 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
きん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （6月
がつ

5日
にち

・7月
がつ

３日
にち

・8月
がつ

7日
にち

） 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

6/1（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

6/8（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

6/15（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

6/22（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

6/29（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
か ん こ く ご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・ 

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

で相談
そうだん

できます 

 


